

Asta: En la ciudad de Huelva a 26 de Julio de 1913
 los señores
 Gobernador Colombo
 Gobernador Militar
 Presidente Andalucía
 Director Instituto
 Cadiis Surano
 Jarrido Peñalo
 Marina en el tr. Rodríguez farcia D José, estando presentes
 los señores de la Comisión de Fiestas los señores Lloreda, Lamparreiro
 Román y Castro, Marchena Farcia, Parrido Cervillo (D. P.), Bonereo
 Morato, Sanchez Blas, Muñoz Fraguero, Bureida, Vargas,
 País, Marchena y el socio tr. Mora Pozuelo;
 se aprueba el acta de la sesión anterior.

El Presidente da cuenta de haber ampliado el numero
 de socios de la Comisión de Fiestas, en virtud de la
 autorización que le fue concedida por acuerdo de la
 Junta.

Se pone a discusión las medidas que deben tomarse
 con los señores que soliciten la entrada en la Sociedad
 en momentos próximos a las fiestas, muchos de los
 cuales desean de pertenecer a ella después de celebrada
 las mismas. El tr. País propone que paguen como cuota
 extraordinaria y de una sola vez cinco pesetas además
 de las de entrada. Después de breve discusión, se acuerda
 que los socios de nuevo ingreso lo hagan mediante
 un anticipo de cinco cuotas anticipadas más la de
 entrada y los que ya lo hayan sido que cumplan con
 el Reglamento, pagando la entrada y las cuotas debidas.
 Se da lectura a los siguientes cartas: del Comité de
 Colombia en Cádiz pidiendo noticias de la Sociedad
 y programación de las fiestas para publicarlos. Se acuerda
 que se den las gracias y se envíe lo que pide. Del
 tr. Labra anunciaando que el Gobierno de la República

Domínguez ha encargado una lápida conmemorativa con destino a los muros de la Rabida para que se coloque el próximo 10 de Octubre, y otros asuntos. Se acuerda dar las gracias al representante de la expresa República y tener en cuenta este anuncio para la conmemoración de la fecha histórica antes indicada. Del tr. Cabra trasladando otra del tr. Ministro de Justicia y Relaciones Públicas y comunicación de la Subsecretaría del Ministerio, sobre libradoimiento de la subvención de dicho Centro a la Sociedad, se acuerda rendir las gracias al tr. Presidente honorario por el éxito de sus incautables gestiones.

De una carta y artículo adjunto de D. José María González (Colombia), de Oviedo, sobre erección en Cádiz de una estatua al tr. Cabra. Usu de la palabra el secretario que suscribe para proponer la admisión de la Sociedad a la iniciativa apuntada y que encabizada por la Sociedad se abra una suscripción en Huelva y su provincia con destino a dicho fin. El presidente a su vez propone que se solicite del Exmo Ayuntamiento de esta ciudad que se acuerde dar el nombre de Cabra a una de las calles de Huelva, costeando la lápida que ostente la oportunísima inscripción la Sociedad Colombina.

Se acuerda de conformidad con otras propuestas previas algunas frases del tr. Cádiz dedicadas a su señor al suscrito presidente honorario y poner en manifiesto el deber moral de Huelva de hacer una dedicación especial a tan ilustre patriota.

Del sr. Pelayo Quintana, Secretario del Comité del Juramento y de la Real Academia Hispano-Americanum en Cádiz, ofreciendo, si le es posible, asistir a las fiestas Colombianas. Dice también que el correspondiente de la Colombia en Madrid es Hernández Pujón, es el encargado de recoger los ejemplares de la medalla a Cabra, suscribi-

tos por los socios de ésta. La Junta se da por enterada del sr. Martínez Itúro, Consul de la Argentina en Málaga sobre la dificultad de que la fragata Presidente Sarmiento venga a Palos en esta ocasión. El presidente manifiesta que invitó al sr. Itúro a las fiestas y también al Sr. Embajador de la Argentina. Se le a continuación una información publicada por un periódico local sobre suspensión de la visita de la "Sarmiento" a sus fiestas del Club Palosfilo para evitar a los marinos argentinos las dificultades que ofrece el desembarco en Palos. El sr. Garrido Puebla (D. P.) relaciona como los representantes del Club Palosfilo recataron de la comisión de fiestas de la Colombina su ayuda para agasajar a los marinos argentinos en la visita ansiada por dicho Club, siendo atendidos por esta comisión, no explicándose por qué razón no se ha comunicado a esta por el Club Palosfilo la suspensión de dicha visita, y añade que la Colombina y su comisión de fiestas no han tenido en el asunto otra participación que la expresa de ofrecer su ayuda al Club Palosfilo para asegurar a los marinos argentinos. Solicita además el sr. Garrido que se gestione de la Junta del Puerto el envío de platos y menús a la Legación Argentina en Madrid, para desmentir el equivoco que sobre las condiciones del nuestro puerto pueda originar el suelto periodístico citado. Interviene en la discusión los tres Diputados Rodríguez Faría, Morales, Lamparelo y Cadiá, aprobándose lo propuesto por el sr. Garrido Puebla (D. P.), y propuesta del presidente se acuerda comunicar lo anteriormente aprobado al sr. Suárez consul de la Argentina en esta capital.

Oficio de la Alcaldía de Huelva sobre concesión de una subvención por el Ayuntamiento para

las fiestas.

Se acuerda dar las gracias a dicha corporación
Carta de los tres Marqueses de Arillauro, López Murió
y Jimeno, sobre asistencia de buques a nuestras
puertas, y excusandose de asistir a las misas
por sus ocupaciones ineludibles, y del Comandante
del Aeroplano Pelayo expresando su deseo de
concurrir a estas aguas en los propios días y
ofreciendo gestionarla. La Junta acordó dar las
gracias a todos. El Sr. Ministro de Marina ofrece
enviar buques a las fiestas.

La presidencia explica estas gestiones y anuncia
continuarlas.

El Sr. Páez da cuenta de haber obtenido la
Comisión de festivos billetes a precios reducidos de la
Compañía de Hafra,

Se acuerda dar las gracias a esta.

El Sr. Parrido Perello (D.P) pide que se invite a las fes-
tas a las viudas de los que han sido presidentes
de la sociedad. Así se acuerda.

A propuesta del Sr. Morales se acuerda pedir al
presidente del Frente de Ejidos el cierre parcial
del comercio en los días 2 y 4 de agosto

Para la organización del Banquete Oficial se nom-
bra una Comisión formada por los Srs. Oliveira
Dominguez, Morales, Parrido Perello (D.P), Buedo
y Mota Pozuelo.

A petición del Sr. Páez queda sobre la mesa
una petición de varios Tres Leones solicitando
reunión de Junta General.

Son admitidos como socios de numerosos
los Srs. siguientes D. Cesar Colis, D. Joaquín
Castilla y D. José Gutierrez todos de Huelva

No habiéndose más asunto de que tratar se

levanta la sesión de que yo el secretario actí
fico.

Vº Dº

Martínez

Mariá Pérez